

## Pers dan Polisi Bersinergi Wujudkan Harmoni di Masyarakat Jambi

solmi - [JAMBI.UPDATES.CO.ID](http://JAMBI.UPDATES.CO.ID)

Oct 23, 2024 - 15:27



JAMBI – Harmonisnya hubungan wartawan dengan insan Polri bakal berdampak positif untuk mendukung terwujudnya stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat. Termasuk pada masa prosesi Pilkada (Pemilihan Kepala Daerah) Serentak di ujung Tahun 2024.

Kepala Kepolisian Daerah Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono meyakinkan

hal itu saat diundang berdialog santai bersama puluhan wartawan dan personel humas dari 10 kepolisian resort (Polres) jajaran Polda Jambi, di Gedung Siginjai Sakti Wira Bhakti, Rabu (23/10).

Rusdi Hartono, anggota Polri dan wartawan sejatinya punya tugas dan tanggung jawab yang sama, untuk menciptakan situasi kehidupan masyarakat yang nyaman, aman. Berbalut hubungan kasih dan sayang. Jauh dari rasa kebencian, rasa ketidaksukaan ataupun merasa diri paling benar atau paling berkuasa.

Rusdi yang punya pengalaman bertugas sebagai Karo Penmas Divisi Humas Polri itu, menjelaskan, sebagai ciptaan Tuhan Yang Maha Esa, setiap manusia pada dasarnya dilahirkan untuk berbuat kebaikan. Termasuk polisi dan wartawan.



Menurut Rusdi, untuk menciptakan harmonisasi pers, khususnya dalam kerja sama dengan personel Polri yang menggawangi tugas kehumasan, hendaknya bisa menanggalkan rasa egois masing-masing. Hal itu penting, untuk menggapai tujuan bersama mewujudkan situasi harmoni di tengah masyarakat.

“Rasa paling benar, rasa paling hebat, rasa paling berkuasa, adalah sisip gelap egoisme manusia. Jika itu mampu kita buang, teman-teman media akan bisa berkarya menciptakan harmoni di masyarakat. Pada sisi lain, polisi pun akan berkarya memunculkan harmoni di masyarakat. Beres urusannya, tidak susah!” beber Rusdi Hartono.

Untuk diketahui, dialog bersama Kapolda Rusdi Hartono yang diinisiasi sejumlah wartawan yang aktif di Media Center Polda Jambi, Rabu itu, terhitung pertama kali terjadi di Jambi. Dialog melibatkan puluhan wartawan dari beragam platform, dan pemangku semua organisasi dan perkumpulan wartawan yang ada di Provinsi Jambi.

Tidak ketinggalan, dialog yang berlangsung hangat dan interaktif tersebut, juga diikuti seluruh wakapolres dan wakapolresta beserta personel kehumasan di

seluruh jajaran Polda Jambi. (sp)